



原道小学校

学校だより 11月号

☎ 0480-72-3117

令和 4年11月 1日

学校教育目標

- かしこい子
- やさしい子
- たくましい子



原道小マスコット「はらっきー」

在籍児童数123名

キャリアとは何でしょうか



校長 大谷 昌利

先月29日は運動会でした。朝、校門を清掃していると、いつもより早く登校する班が多いことに気づきました。子供たちに理由を聞いてみると「運動会が楽しみでみんないつもより少し早く集合しました」「早く学校に着きたくて、みんなで早く歩いてきてしまいました」等々。未だコロナ禍で多くの活動が制限されている中で、子どもたちが運動会をいかに楽しみにしていたか改めてよくわかりました。

雨の日も多く、練習時間が限られましたが、集団演技や鼓笛、そしてリレー等、さわやかな秋空の下で、子どもたちは「主役」として「全力」を出し切ることができました。運営にあたり感染防止のため、御来賓の人数を制限させていただいたり、開閉会式の次第を短縮したりと、保護者の皆様、地域の皆様にも御理解と御協力を賜り誠にありがとうございました。

さて、運動会をはじめ修学旅行、遠足等は大切な教育活動です。中でも校外に出て「社会に触れ経験を積む」ことは特に重要です。今後、多くの職業が消滅する一方、新しい職業の出現が予想されています。そうした中、かつて中学校勤務時に、多くの生徒が自分の将来像を描けず苦しむ姿を見てきました。「自分は将来どうすればよいのか?」「大人になったら自分はどうなる?」実は高校生や大学生、そして社会人となっても、同じような不安や悩みを抱えている人が多いという報告もあります。

キャリアとは、「積み重ね」あるいは「累積」という意味です。これからのより複雑化する社会を生き抜くためには、家庭や学校での学びに加え、人と人とのコミュニケーションや様々な経験を積み重ねることが欠かせません。そして、自分から「経験を積もう!」とする食欲さが時には必要です。とりわけ小・中学生時代の経験が大切であることは、様々な研究で既に明らかとなっています。経験が不足していると、壁にあたったときに停止し続けたり、回避したりすることばかりとなってしまいます。失敗のショックや、うまくいかないことを恐れて「引きこもってしまう」人は、いまや年代を問わず少なくないという現実があります。

中学校3年になると子供たちは「進路選択」を迫られます。ここで初めて、高校等の上級学校進学を含めた「将来」のことを考えるのでは遅いのです。小学校低学年から周りの大人が意識して少しずつ経験を積ませることで、自分の将来を「興味を持って考える」気持ちを育くむことが必要です。今月に学校行事として行う「開校150周年記念集会」も児童が主体となり運営、進行するべく、実行委員会の皆様が丁寧に計画を立てて下さっています。とても「貴重な体験」となるはずで、学校では、子供たちの将来に向けた「キャリア育成」に引き続き取り組んでまいります。

11月の行事予定

日	曜	行 事
1	火	いじめ撲滅期間（～10日）
2	水	
3	木	文化の日
4	金	振替休業日（10月29日分）
5	土	
6	日	
7	月	サツマイモ収穫期間（11日まで）
8	火	スクールカウンセラー来校（午前）
9	水	加須市内一斉避難訓練 講話集会（6時間授業） 一斉下校
10	木	登校指導 安全点検日
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	県民の日
15	火	5年脊柱側湾症検診 クラブ活動
16	水	東部・北地区音楽会5年出場
17	木	1・2年フッ素塗布
18	金	開校150周年記念集会（6時間）
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	なかよし遊び 英語教育研究員授業支援訪問
23	水	勤労感謝の日
24	木	学校評議員会 期末PTA（音楽発表会）
25	金	臨時内科検診 委員会活動
26	土	資源回収 学校応援団環境整備作業
27	日	
28	月	自主学习がんばり賞表彰
29	火	臨時内科検診
30	水	童謡のふるさと集会



3・4年生 遠足

9月29日（木）、栃木県「子ども総合科学館」に行ってきました。3・4年生、一緒にグループで活動しました。プラネタリウムでは、星座の学習だけでなく宇宙飛行士の仕事についても知ることができました。展示場では、「地球」や「エネルギー」などたくさんのことについて体験を通して学ぶことができました。



加須市小学校陸上競技会

10月4日（水）、加須市民運動公園で市内22校の小学6年生による陸上競技会が実施されました。自己ベスト記録をめざして真剣に臨みました。競技に対する意気込みや応援中の態度など、すべてにおいて一生懸命頑張る姿を見ることができました！



みんなが主役、全力で

10月29日（土）、半日開催で運動会を実施しました。一生懸命走った徒競走、友達と協力し合った団体競技、鼓笛演奏。大会スローガンである「みんなが主役、全力で」のもと、みんなが主役となった運動会となりました。一人一人の真剣な眼差しに心を打たれました。



11月は「いじめ撲滅強調月間」です

いじめは重大な人権侵害であり、決して許されることではありません。加須市では11月1日～11月10日を第2回いじめ撲滅期間と定めています。原道小学校では、子供達が仲良く笑顔で過ごせるような様々な取り組みをしていきます。いじめを受けていたり、いじめに気が付いていたりしたら学校に御相談ください。

11月の生活目標

- 感動するよい本を読もう。
- 最後まで読み通そう。